

L'Indépendant, 15/02/23

## Rencontre avec le musicien Bertrand Trebaol



Passionné, le batteur joue tous les jours dans son studio d'enregistrement. Photo Mathias Ligi

Originaire d'Orléans, Bertrand Trebaol a grandi en Cerdagne et y est revenu depuis peu. Diplômé de la prestigieuse Music academy international à Nancy, il se consacre désormais à ses trois groupes et à l'enseignement de la batterie et du cajon.

### Découvertes et diversité de styles

Inspiré par le batteur cerdan Léo Liensol, qui lui met le pied à l'étrier après 3 ans de cours, Bertrand évolue pendant une dizaine d'années dans différents groupes à Paris, où il se fait remarquer par le groupe Bagdad Rodéo lorsqu'il joue à l'Alhambra. Dix ans après, Ludo le chanteur du groupe le contacte après avoir vu ses vidéos pendant le confinement et lui fait passer une audition pour devenir le batteur titulaire du groupe de rock.

Désormais, le musicien joue dans plusieurs formations locales et diversifiées : Zik'up (jazz) , Modul'Err (duo électro) avec d'autres projets en cours. Aux côtés de Bagdad Rodéo (rock) il entame une tournée nationale, de pair avec les mythiques Fatals Picards.

## **Professeur de batterie**

Dans son studio cosy et équipé, Bertrand enseigne la batterie et le cajon à travers des cours particuliers et personnalisés, pour tous niveaux. Le mot d'ordre est adaptabilité ! Pas question de passer des heures et des heures à étudier le solfège, l'apprentissage ici allie modernité et pédagogie sur des instruments professionnels. *"On fait beaucoup de travail sur la musique, l'idée est d'avoir un résultat propre rapidement et surtout très qualitatif"*. Les élèves peuvent suivre leur progression et étudier le son pour atteindre leurs objectifs grâce au studio d'enregistrement de qualité. Le musicien collabore régulièrement avec des marques, qui lui proposent un accompagnement et un soutien : Gewa France (DW-PDP) pour la batterie et les caisses claires et The London Drumsticks Company pour les baguettes.

*Ses prochaines dates dans la région : **deux mercredis par mois** au bar Le Maillol à Font-Romeu. Bagdad Rodéo + Les fatals Picards le **samedi 15 avril** au Rockstore à Montpellier. Contact : 06 70 91 50 80 – [bertrand.trebaol@gmail.com](mailto:bertrand.trebaol@gmail.com)*